

Les chiffres de l'économie régionale

19 octobre 2016



95 nouvelles entreprises

Durant le troisième trimestre 2016, la région a vu l'inscription de 95 nouvelles entreprises au registre du commerce, dont 40% sous forme de raison individuelle et 51% sous forme de Sàrl ou de SA. Ce chiffre s'établit en légère baisse par rapport aux trimestres précédents, principalement en raison du ralentissement estival. En glissement annuel la tendance positive observée sur le premier semestre semble toutefois se confirmer.

En effet, en prenant en compte l'ensemble des mouvements d'entreprises (nouvelles inscriptions / arrivées versus départs / faillites / cessations / suppressions) depuis le mois de janvier, le solde se maintient en territoire positif (+ 4), alors que l'année 2015 s'était clôturée sur un résultat négatif d'une dizaine d'entreprises « perdues » dans la région.

Tout comme lors de notre dernier point de situation, ces indicateurs nous permettent d'espérer une reprise de la dynamique entrepreneuriale au bilan final de cette année. La marge est toutefois ténue et seul un dernier trimestre solide permettra de confirmer cette tendance et de tirer des conclusions.

Promove vous donne rendez-vous début janvier 2017 pour un nouveau point de situation.

Sources : Données établies à partir des annonces quotidiennes du registre du commerce.